

Horas de oficina:
Dirección de 8 a 7
Administración
de 12 a 1 y de 5 a 7

Gaceta de Tenerife

Apoyado en Correos n.º 13
Teléfono 303
Domelloro
San Francisco n.º 7

DIARIO CATOLICO ORGANO DE LAS DERECHAS

Santa Cruz de Tenerife Capital de la Provincia de Canarias
Domingo 30 de Julio de 1922

Directores: Adolfo Febles Mora

Propietario:
Asociación Social Popular

DE LAS CANARIAS

El Corpus en la Orotava

Un hombre culto, un escritor ilustre, un sacerdote virtuoso y de talento, un sincerísimo amigo de Tenerife ocupa hoy el importante cargo de secretario de Cámara del Obispado de esta Diócesis: el Lic. don Juan Rotger.

Las dotes de escritor del señor Rotger han tenido ocasión de admirarlas nuestros lectores, pues dicho querido amigo ha honrado varias veces con sus trabajos literarios las páginas de GACETA DE TENERIFE.

El valle de la Orotava es un pedazo del Cielo; no he visto al Dios que lo habita, pero me postro y lo rezo.

En un declive del famoso valle está recluida la villa. Ella y la ciudad episcopal se han repartido las casas solariegas de las más linajadas familias de Tenerife.

Siempre hay muchas flores en esta isla encantadora. Diego Crosita lo ha dicho así:

Todas las flores del mundo se dan en mi Tenerife, que una eterna primavera tiene para que las críe.

Para la fiesta del Corpus se recogen las flores del inmenso valle. ¡Cuántos millones de cuévanos, Dios mío! Y con tanta flor, ni una siquiera emplean los hombres para adorno de sus salones y mesa de sus banquetes; ni una siquiera malgastan las mujeres para sus tocados y prendidos.

Price's Patent Candle Company Ltd. DE LONDRES

Fabricantes de las renombradas velas marca "BARCO", recomiendan confiadamente a los señores compradores su JABÓN MOTEADO AZUL fabricado con materias todas de primera calidad bajo los mejores sistemas científicos modernos.



Al comprar las velas marca "Barco" de Price, pídale también el Jabón moteado azul, marca "Barco" de Price.

CRÓNICA

El ideal del descanso

Old mi confesión: «Aquí tenéis, en un rinconcito pa radisfaco, a un pobre hombre cansado de escribir.»

La traducción benévola de estas palabras sería la siguiente: «He aquí un hombre que confiesa lisa y llanamente su ideal.»

sierra. Desde la altura he mirado hacia la no lejána población, y he visto cómo una ligera nubecilla flotaba sobre el cauce del río; y oído el alegre eco de las campanas pueblerinas...

Pero, ¿y los ideales? A mis pies, casi, hay un huerto que fué de religiosos, y que a mí me parece que, cuando va a sonreír, llora; ¡llora tiempos pasados y solitudes y caricias insuperables!

Páginas selectas

MARTE

¿Nos hacen o no nos hacen señas los martianos? That is the question, como decía Hamlet; pero a mí nada me importa el problema de la comunicación interplanetaria.

Lo que me importa son nuestros propios problemas insolubles, y seguramente nuestro vecino en el Universo ¿vecino? ¿eh? usted lejana—no nos ayudarán a resolverlos.

Querrán ellos saber como nos arregiamos en este planeta indecente, y nosotros querremos averiguar como andan ellos por el suyo, harto más grande y de aspecto más digno.

¡Vuestro patrono, el dios de la guerra, os valga. Decidnos por él como estáis de salud y pesetas. Acá estamos malísimo. Enseñadnos el arte de ser felices.

El planeta rojo, lleno de enigmas, surcado de rayas que semejan canales, debe estar habitado. Yo lo creo.

Desde que leí en mis mocedades un libro del buen Fontanella sobre este mismo tema, me asntice en mi creencia espontánea.

En la nomenclatura mitológica planetaria, Marte será el dominio de la guerra sin fin, Venus el del amor sin velos, Mercurio el del tráfico pirático, Saturno el de la crueldad, Neptuno el de las aguas asoladoras, Júpiter el de las tiranías y arbitrariedades olímpicas.

Nuestro planeta prisión no tiene nombre significativo—tierra, ¡bonito nombre!—y reúne todas esas plagas, y muchas más.

Francisco GONZALEZ DIAS Teror (Gran Canaria) El refresco ideal

Cuando hay sed, cuando los labios se tornan secos y ardorosos, cuando el calor sugiere a la mente algo refrescante, a la memoria vive poderosamente el nombre

DANDY SHANDY Pídale en todas partes. En Alemania

Cursos de Medicina

Durante el próximo mes de Octubre tendrán lugar en Berlín cursos de Medicina general y de especialidades, organizados para los médicos de lengua española y portuguesa.

Los más eminentes profesores de la Universidad y de los Hospitales de Berlín han sido elegidos para explicar dichos cursos, que serán simultáneos, con prácticas y visitas a los laboratorios y clínicas.

Para el mes de Septiembre se ha organizado un viaje de estudios médicos, que tiene por objeto la visita a los Centros médicos más importantes, a las estaciones balnearias y a las fabricas relacionadas con la materia.

De la política pintoresca
Lerroux y la Presidencia de la Cámara Popular

En un importante diario de Madrid, en su número del día 11 del actual, leemos las siguientes líneas, que transcribimos a título de pintoresca información política:

«Personas muy afectas al lerrouxismo se expresaba ayer en estos términos, conversando con nosotros: —¿Pero es posible que la gente que anda entre los políticos no se haya percatado de la verdadera finalidad que perseguía Lerroux al proponer, primero, y defender, después, en la sesión secreta, con los más tonantes truenos de su ampulosa palabra, los 12.000 duros de la Presidencia del Congreso? ¡Si está clarísimo!

—Exacto, hombre de Dios. Vaya usted eliminando los cargos que lógicamente no puede desempeñar Lerroux, y en fin de cuentas, sólo la Presidencia de la Cámara, y acaso, acaso, otro podrían ser para él.

—Descartemos una cartera. Para quien tiene infanzas de emperador, lo ha sido del Paralelo, soñó algún día con la Presidencia de la República, y tienen el hábito de las grandes arrogancias, hay que convenir que una cartera es bien poca cosa.

—¿Y el otro cargo? —Sucesor de Bereguier. —¡J...!!!

De Hacienda

Libramientos para mañana lunes

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes Don Francisco Trujillo, José Abad, Gabriel Fernández, etc.

Del mariscal Wilson

Un amigo muy fiel

El mariscal Wilson, cuyo asesinato ha conmovido tan profundamente a la opinión pública en Inglaterra, tenía un amigo muy fiel, aunque bastante independiente y un si no es misterioso.

En 1918 el minino apareció, después de varias semanas de ausencia, precisamente el día en que comenzaba la victoriosa ofensiva de los aliados.

En ocasiones el felino se eclipsaba, sin que pudiera averiguarse por qué reapareciendo inopinadamente cuando menos se esperaba, por creersele perdido.

Cuento del domingo
FUEGOS ARTIFICIALES

—¿Puede saberse qué es lo que tienen ustedes que deirse? Tanto charlar, en lugar de contemplar el mar. Admirar el Océano es adorar a su Criador.

—Teresa, ¿qué le estaba usted contando a María? —continuó sor Tecla. —Hermana, le hablaba de la vida que hubiese tenido si la Providencia me hubiera conservado a mis padres.

—Como te decía, que él me miró, y es guapo de veras; no puedo dejar de pensar en él, y cuando cierro los ojos para recordarlo mejor, me estremezco con un goce infinito.

—Lo volveré a ver. No vivo ya más que para eso. La temporada empieza el 15 de Agosto; pero no sé por qué me figuro que este año la gente vendrá antes.

—¿Y el otro cargo? —Sucesor de Bereguier. —¡J...!!!

Usad los exquisitos productos de perfumería

ERASMIC Jabones, Extractos y Lociones, Especialidades

Ameno y curioso

Para ser ventrílocuo La mayoría de las personas creen que, a menos que se esté dotado desde la cuna de una habilidad especial, no se puede llegar a ser ventrílocuo.

Un ventrílocuo no habla con sus labios cerrados, sino con ellos ligeramente abiertos, para dejar paso a los sonidos. Los dientes son los que cierra, aunque no con fuerza.

El canto de los pájaros

El melodioso canto de los pájaros equivale a las demostraciones que hace un hombre cuando quiere conquistar el corazón de una mujer.

mo el pantalón de franela blanco que llevaba el muchacho.

Los hoteles, las calles y los paseos se llenaron de forasteros, las curas de todos los años. Los días y las semanas corrían, viviendo la esperanza de Teresa.

—¿Es aqué? —¡Qué disparate!... Es mucho mejor que el causante de aquella quimera se dejase ver por ninguna parte.

—¿Y el otro cargo? —Sucesor de Bereguier. —¡J...!!!

En aquella ráfaga de luz vivió Teresa, en un balandro anclado a la misma orilla, aquellos ojos que la habían mirado, clavados en una mujer arrogante, a la que iba diciendo la canción eterna de amores entre el suave murmullo de las blancas velas.

Teresa no pudo articular palabra. Sus ojos, llenos de lágrimas, no sabían esgar tanta tristeza. Todo lo que había vibrado en ella el año anterior se había apagado miserablemente, como aquellos maravillosos fuegos que un instante llenaron el espacio del cielo y del mar con la magia de aquellos soles de mentira.

C. H. HIRSCH.

ERASMIC Jabones, Extractos y Lociones, Especialidades

Pianos, Auto-Pianos y Gramófonos

de la Real fábrica de Londres de «John Broadwood & Sons Ltd.», fundada el año 1728.

Gran premio en la Exposición Universal de París de 1900, desde cuya fecha es considerada la primera del mundo.

Preste Ud. por un momento su atención a lo siguiente:

Primero.—La Fábrica de tabacos y cigarrillos «La Belleza» que se ha trasladado a la calle de Teovaldo Power (antes Pinar) 6, frente a la Diputación Provincial, ha superado de una manera extraordinaria sus cigarrillos «Elegantes» de 20 céntimos la cajilla.





